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#28  Вопросы  задает  Целитель-биоэнергопрактик.  О  причинах  болезней,

онкологии и методах исцеления.

20 ноября 2019 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям

Богдана Кам - биоэнергоцелитель;

Валерий - гость.

 

00:00

Богдана:  Здравствуйте,  меня зовут Богдана Кам, со мной находится мой сын

Валерий.  Я изучаю  вопрос  биоэнергетического  воздействия  целителей  на  человека,

изучаю его на практике уже более 15 лет.  У меня есть ряд вопросов, на которые я

хотела бы получить ответы.

Ирина, кто сейчас присутствует с нами?

Ирина: Здравствуйте, я приветствую всех. С нами находится представитель с

планеты  Эслер  -  МидгасКаус,  биолог,  психолог.  Он  изучает  энергетическое

целительство.

 

00:37  Методы  целительства  как  комплексное  лечение  на  физическом,

энергетическом и психологическом уровнях.

Богдана:  Так  как  мы  на  практике  занимаемся  целительством,  то  перед

лечением, мы начинаем чистку человека: убираем посторонних сущностей и разрывы,

которые у нас называют «сглазы и порчи». Затем, начинаем воздействовать на чакры и

далее на больной орган. Хотелось бы узнать: правильная ли эта схема или есть другой

метод лечения?

Ирина: Каким методом целительства Вы пользуетесь и как распознаете наличие

негативных программ, которые Вы перечислили?
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Богдана: Это бесконтактное воздействие: целитель находится на определенном

расстоянии  от  больного  и  руками  диагностирует  наличие  разрывов  и  сущностей  в

энергоинформационном поле человека.  И уже,  после того,  как  мы начинаем латать

дыры и чистить человека, мы переходим к лечению.

Ирина:  Под  словом  «сущности»  Вы  понимаете  духовных  сущностей  с

низковибрационных миров или собственные мыслеформы человека?

Богдана: К сожалению, у меня нет такой информации. Все визуализируется и

чувствуется руками, как некие теплые шарики в человеке, которые двигаются в разные

стороны. Но это при условии, что такие сущности есть. Бывает, что их нет.

Ирина:  Да,  Вы  поступаете  верно.  Вначале  проводится  очищение  на

энергетическом уровне, а потом, при необходимости, воздействие на физическое тело.

Это  называется  комплексным  лечением  на  физическом  и  энергетическом  уровне.

Также было бы хорошо дополнить его на психологическом уровне, т.е. выявлять не

только наличие негативных программ и сущностей, но и причину их появления. Они

тоже не случайно появляются у конкретного человека. Даже то, что в вашем русском

простонародии  называется  сглазом  и  порчей  -  это  определенные  негативные

программы  от  других  людей.  Они  появляются  далеко  не  у  каждого  и  совсем  не

случайно.  То  есть  собственные  вибрации  астрально-ментальных  полей  могут  либо

притягивать, либо отталкивать негативные программы других людей. Поэтому важно

выявить собственные программы обратившегося к Вам человека с той целью, чтобы в

дальнейшем такие проблемы не возникали.

 

04:01 Визуализация, как  больной орган становится здоровым.

Богдана:  Когда  проходит  лечение,  то  иногда  видны  органы  больного.

Насколько  будет  продуктивно,  если  во  время  воздействия  на  больного

визуализировать, каким образом больной орган становится здоровым?

Ирина:  Если  Вы  будете  визуализировать,  как  больной  орган  становится

здоровым, т.е. ясно представлять себе, что он меняет свой цвет, свою структуру или

мысленно наполнять его энергией, то Вы будете создавать в своем астральном поле

соответствующую мыслеформу. Эта мыслеформа, как один из видов программы, будет

Вами  направляться  в  астральное  поле  пациента.  И  от  совпадения  Ваших  личных

вибраций и вибраций больного, будет зависеть насколько  Ваша мыслеформа способна

повлиять  на  его  энергетику,  насколько  она  способна  запустить  собственные

энергетические процессы на восстановление этого органа. Другими словами, эффект



воздействия от одного и того же целителя будет значительно отличаться от вибраций

самого пациента.

 

05:41  Чтение  молитв  и  обращение  за  помощью  к  Духовному  миру  при

проведении целительства.

Богдана:  Бывает,  что  при  лечении мы используем  молитвы.  Усиливается  ли

воздействие целителя на больного при чтении молитв?

Ирина:  Как  Вы  понимаете  слово  «молитва»?  Это  определенные  слова,

заряженные энергией или это обращение к какой-то личности?

Богдана: Чаще всего мы используем обычные молитвы, например «Отче наш»,

которая  используется  в  православии  и  является  основной  молитвой.  И  молитву  к

Пресвятой Богородице.

Ирина:  Когда  Вы  читаете  молитву,  Ваше  сознание,  Ваш  Дух,  Ваши  мысли

настроены на общение с той сущностью, к которой идет обращение в тексте? Или Вы

читаете молитву просто как набор слов, имеющих определенную энергетику?

Богдана: Мы просим помощи у больного и помощи в его исцелении.

Максим: У кого Вы просите помощи для больного? У конкретной личности или

Вы просто обращаете слова к больному?

Богдана: Мы обращаем слова к Богу для того, чтобы Он дал исцеление данному

человеку.

Ирина:  В таком случае, если Вы обращаетесь к личности, то не сама молитва

помогает  больному  исцелиться,  а  тот,  к  кому  Вы  обращаетесь.  То  есть  именно  в

данный момент Вы можете не только и молитвы произносить перед больным, но и

своими словами попросить Бога, Богородицу, любого святого в Духе обратиться к этой

личности  и  представить  его.  И  тогда  энергия  этой  конкретной  сущности  будет

направлена или не направлена на больного. Но это уже зависит от воли той личности, к

которой Вы обращаетесь.

 

08:07  Сомнения, возникающие у целителя во время лечения.

Богдана:  Всех ли нужно лечить,  кто  приходит к  целителю? Бывают случаи,

когда  чувствуешь,  что  не  нужно  этому  человеку   оказывать  помощь,  но  он  ведь

пришел.

Ирина:  Если  у  Вас  появляются  какие-либо  сомнения  в  ходе  разговора  с

появившимся человеком, сомнения в себе, сомнения, что Вы справитесь, то Вы этими



сомнениями будете рассеивать собственную энергию, направленную на больного. Если

Вы чувствуете, что Вы не уверены в своих силах, Вы должны вести этого пациента под

наблюдением врача, если случай серьезный, и Вы боитесь навредить либо, если Вы

чувствуете,  что Вы не справитесь,  Вы должны так и сказать человеку,  что Вы не в

силах ему помочь. Это будет лучше,  чем дать человеку ложную надежду.  Лучше и

эффективнее всего браться за исцеление тех случаев, в которых Вы уверены. Так Вам

будет легче, и не будет нареканий по поводу вашей работы.

 

09:46  Энергии,  поступающие  во  время  исцеления,  их  источник,  сила  и

количество.

Богдана: Какой энергией пользуется целитель и откуда она приходит?

Ирина: Все очень индивидуально. Поэтому я вначале и уточнил у Вас: какой

энергией  Вы  пользуетесь  и  из  какого  источника;  дают  ли  Вам  ее  определенные

сущности, или Вы подключаетесь к определенным каналам, энергетическим системам

или пользуетесь жизненной силой своего эфирного тела. Все это очень индивидуально.

Энергия  может  приходить  как  от  внешних  энергетических  систем.  Например,

космоэнергетика  -  это  внешние  энергии  внеземных  цивилизаций.  Системы  Рейки,

которые состоят из энергетических частот одиннадцати плазмоидных цивилизаций, то

есть тонкоматериальных цивилизаций, которые направлены на восстановление обмена

веществ в телах плотноматериальных существ. Многие другие системы целительства,

основанные на контакте с иными видами плазмоидов, могут быть индивидуальны у

каждого конкретного целителя. Также есть целительство через различные религиозные

эгрегоры,  начиная  от  православия  и  заканчивая  различными  видами  оккультно-

эзотерических  практик,  которые  подключаются  к  эгрегорам  политеистических

религий,  таких,  как  руны,  различные  магические  системы  и  т.д.  Все  очень

индивидуально.

Богдана:  Когда идет работа с больным, то энергия сама начинает течь и сама

прекращается. Мы предполагаем, что количество и сила энергии даются дозировано и

меняются в зависимости от заболевания и степени тяжести болезни. Что Вы думаете по

этому поводу?

Ирина: Если вы чувствуете, что источник энергии дозировано направляет вам

вид и количество энергии для каждого больного, то это уже говорит в пользу того, что

источник  энергии  для  вас  внешний.  Т.е.  это  не  ваша собственная  жизненная  сила,

которую вы в праве сами в любой объеме направить больному. Естественно, в данном



случае,  внешний  источник  сам  решает,  кому  и  сколько  дать.  Скорее  всего,  так

происходит  в  практиках  целительство,  связанных  либо  с  иными  цивилизациями

гуманоидного типа, либо с плазмоидными цивилизациями. Все это говорит в пользу

того,  что  это  не  ваша  биоэнергия,  и  в  таких  условиях  та  сущность,  которая  дает

энергию, сама решает, кому и сколько дать энергии в зависимости от заболевания. Это

уже будет вопрос к самой сущности, почему она решила именно так.

 

12:56 Отношение церкви к целительству и взгляд Межзвездного Союза на

болезни с позиции индивидуального подхода.

Богдана: Церковь категорически возражает против целительства, мотивируя это

тем, что болезни даются человеку за грехи. И только осознав грехи и покаявшись в

них, можно самостоятельно исцелиться. Болезни - это наказания, и что Вы думаете по

этому поводу?

Ирина: В церкви существует общепризнанное учение, что болезнь возникает не

за грехи отдельного человека, так как известно очень много случаев, когда серьезно

болели до конца своего земного воплощения те, кого впоследствии признали святыми.

Такие случаи известны, и это не говорит о том, что они несли наказания за грехи. Дело

в  том,  что  Бог  никого  не  наказывает  в  том  смысле,  в  котором  мы  привыкли  это

понимать. Бог не мстит за то зло, которое совершил разумный Дух. Бог не посылает

страдания с целью отомстить.  Бог посылает те обстоятельства в жизни конкретного

человека,  которые помогают ему осознать  его собственные ошибки и заблуждения.

Если это будет болезнь, то Бог пошлет болезнь, но это совершенно не обязательно. И

это не говорит о его греховности по сравнению со здоровыми людьми. Бывает так, что

те,  кто  совершает  много  зла,  остаются  физически  и  психически  здоровыми  до

окончания  своего  воплощения.  Такое  тоже часто  бывает.  В данном случае  церковь

говорит о том, что некоторые нарушения в психоэмоциональном состоянии человека,

возможно,  вызывают изменения в физическом теле.  Пока Дух  связан с физическим

телом, состояние тела влияет на состояние Духа, так и наоборот: состояние астрально-

ментальных  вибраций  влияет  на  обмен  веществ  в  теле  и,  соответственно,  на  его

здоровье. Можно сказать по другому: если человек внутри добрый, всех прощает, но

при этом у него  внутри  идет борьба с  самим собой,  например,  вместо того,  чтобы

высказать свои обиды, он начинает их держать в себе, чтобы быть воспитанным и т.д.,

то он будет болеть, потому что он накапливает в себе негативные энергии и вибрации.

Такой человек будет болеть тяжелее, чем тот, который внешне кажется скандальным,



но умеющий высказывает свои обиды, и этим он освобождается.  То есть это очень

тонкая грань, все очень индивидуально, и никак нельзя сказать, что это наказание за

грехи. Можно сказать о последствиях на физическом уровне от определенной мысли

или  эмоции,  но  и  в  этом случае  нельзя  с  уверенностью  сказать,  что  определенная

мысль или эмоция вызывает определенное заболевание. У разных людей одни и те же

мысли  могут  вызывать  совершенно  разные  заболевания  или  не  вызывать  вообще

ничего. Каждый человек индивидуален, и говорить здесь о конкретной зависимости, о

конкретной болезни от конкретной мысли просто не имеет смысла.

 

17:04  Вирусы  и  бактерии  и  методы  их  эффективного  и  безопасного

уничтожения.

Богдана: Насколько мы знаем, вирус является живой материальной структурой,

и вирусные заболевания достаточно сложно поддаются лечению. А при воздействии

целителя  фактически  просто  ускоряется  процесс  выздоровления.  Существуют  ли

методы воздействия на вирус у целителя, и какие они?

Ирина: Я отвечу Вам, как биолог: то, что Вы назвали вирусом и то, что я могу

назвать  микроорганизмом  -  это  живые  самостоятельные  организмы.  Вирусы  могут

жить  только  внутри  клетки  хозяина.  В  клетке  хозяина  они  размножают  свой

генетический материал и распространяют его по другим схожим клеткам. Что касается

других  микроорганизмов,  таких  как  бактерии  и  простейшие,  то  они  живут  более

автономно.  Но  сходство  тех  и  других  состоит  в  том,  что  они  живут  в  организме

хозяина,  пользуясь  его жизненной силой и его химическими веществами для своих

нужд. Попросту говоря, они являются микропаразитами в том или ином организме. Те

методы энергетического целительства, те энергетические поля, о которых мы говорим,

способны подавить или уничтожить микроорганизмы, а также повысить собственную

иммунную защиту самого больного. Но это еще зависит и от организма определенного

человека,  который может  и  не  воспринимать  эти  энергии.  Если  взять  двух  людей,

болеющих  туберкулезом  и  имеющих  бактерии  туберкулеза,  то  у  одного,  при

воздействии целителя, эти бактерии погибнут, а другой, при воздействии целителя, не

ощутит никакого эффекта. На вашей планете совсем недавно, с точки зрения истории,

изобрели  антибиотики.  И до изобретения  антибиотиков  тоже  были целители,  маги,

которые пользовались самыми разными энергиями. Однако, я вам скажу, как биолог:

от эпидемии чумы Европу спас тетрациклин,  как  и от холеры. Потому что,  как  вы

понимаете, микробы размножаются очень быстро, и можно не успеть воздействовать



энергией.  Сам  организм  должен  обладать  очень  большим  запасом  собственных

иммунных сил, которые целитель может в нем разбудить, но этого может не хватить.

Поэтому в те времена, которые Вы называете средними веками, очень многие города

полностью  погибали  от  того  или  иного  микроорганизма,  хотя  были и  целители,  и

службы  церкви,  чтобы  остановить  эпидемию.  Были  и  меры  безопасности  по

нераспространению  очага,  хотя  люди  в  то  время  не  знали  о  микроорганизмах.  Но

опытным  путем   установили,  что  контакт  с  больным  приносит  болезнь  тому,  кто

контактировал. Вы можете видеть отголоски этого в книге «Левит», которая является

частью Ветхого Завета. В этой книге есть указания левитам, т.е. контактерам планеты

Тумесоут  и  Бурхад,  которые  были  в  древнем  Израиле,  что  делать,  когда  будет

обнаружен прокаженный человек. Проказа - это инфекционная болезнь. В этой книге

не говорится о том, что если вы прочитаете слово или наложите руки, то все исчезнет.

Как раз, наоборот: там говорится о том, что его нужно изолировать, предпринять меры

по нераспространению данной болезни среди людей. Все это как раз говорит о том, что

в  нашем  материальном  мире  микробы,  вирусы  и  более  крупные  паразиты  могут

действовать,  даже, несмотря на энергетическое воздействие. Они обладают большой

защитой от таких воздействий.

Энергетическое воздействие, скорее, применимо к болезням, которые вызваны

не инфекциями,  а  психоэмоциональным состоянием больного,  о котором я уже вам

говорил.  В  случае  с  инфекциями  энергетическое  целительство  может  помочь

восстановится. Но я бы не рекомендовал полностью уповать на этот вид целительства

без  антибиотиков,  потому  что  если  человек  заболел,  например,  коклюшем  или

сифилисом,  то  нужно  будет  воздействие  антибактериальных  веществ.  Это  уже

проверено и нашей цивилизацией на соответствующих экспериментах по воздействию

разных видов энергии на те или иные микробы, и я, как биолог, могу Вам сказать, что

эффективнее и безопаснее всего для организма будет быстрое уничтожение микробов

путем воздействия химических веществ. В древности существовали травы, в том числе

антибактериальные, были различные вещества животного происхождения и т.д., но все

же,  история  вашей  медицины  показывает,  что  без  антибактериальных  веществ,  без

бактериальных фагов и без вакцин у вас ситуация с инфекционными болезнями была

бы куда более плачевная, чем сейчас. Я имею в виду всю вашу цивилизацию в целом.

 

24:42 Причины возникновения онкологических заболеваний.

Богдана: Что такое рак, и кто подвержен этому заболеванию?



Максим: Мы давно ждали этого вопроса. Мы пытались поговорить на эту тему

с опытными врачами, которые занимаются лечением онкологических заболеваний. Но

один покрутил пальцем у виска и сказал, что в эти игрушки  играть не будет. А другой

сказал,  что  может  быть  и  придет,  и  не  пришел.  Я  предполагаю,  что  многие  врачи

прекрасно  понимают,  что  такое  рак,  но  не  хотят  поднимать  эту  тему,  прекрасно

понимая,  что  на  лечении  онкологических  заболеваний  зарабатываются  огромные

деньги.

Богдана: Я согласна с Вами.

Ирина: У вас возникает некоторая путаница в терминах, потому что то, что вы

называете  раком  или  онкологическим  процессом  -  это  может  быть  совершенно

разными состояниями. Разные виды  микроорганизмов, простейших, грибковой флоры

и т.д. способны под воздействием собственной мимикрии принимать формы, которые

очень похожи на человеческие клетки, и образовывать опухоли - скопление некоторых

клеток, не принадлежащих вашему организму, и это тоже форма паразитоза. И, между

прочим, все эти формы простейших микробов и грибков, о которых я сказал, могут

быть неоднородны даже в одной и той же опухоли и у одного и того же больного.

Опухоль может быть очень пестрая по своему клеточному составу. Однако и клетки

организма способны мутировать под воздействием сбоев в работе ДНК, но даже если

произошла мутация, то те клетки, которые будут образовываться в опухоли, перейдут

на более древний и простой для них способ питания - бескислородный. Это говорит о

том,  что  такие  клетки  будут  расщеплять  ту  же  глюкозу  анаэробным методом,  при

котором  будут  выделяться  множество  веществ,  приводящих  к  интоксикации

организма.  И  тогда  такой  больной  погибает  не  столько  от  опухоли,  сколько  от

отравления  теми  веществами,  которые  образовались  в  результате  расщепления  его

тканей теми клетками, которые перешли на более древний способ питания.

Так что же влияет на образование рака? И простейшие, и микробы, и грибки, и

клетки физического тела человека, которые перешли на более древний способ питания,

имеют  в  себе  то  общее,  что  они  способны  жить  и  питаться  в  низковибрационных

состояниях  Души  человека.  Говоря  проще,  негативные  мысли  и  чувства  человека

способны  давать  жизненную  энергию  самого  человека  на  развитие  этих

патологических клеток, как внешних к самому человеку паразитических форм, так и

внутренних,  которые  перешли  на  способ  питания,  свойственный  для  простейших,

например,  амеб.  Это  как  раз  во  многом  то  самое  психоэмоциональное  состояние

человека,  которое  вызывает  в  нем  настолько  низковибрационные  энергии,  что  они



воздействуют  на  организм  человека  уже  на  физическом  уровне  и  вызывают в  нем

посторонние наросты, опухоли, которые уже убивают сам организм.

 

29:55  Влияние  магических  обрядов  на  возникновение  и  течение

заболевания.

Ирина: Я чувствую  ваш немой вопрос:  возможно ли внешним воздействием

магического  плана  вызвать  такое  заболевание?  Как  практик,  как  целитель,  Вы,

возможно уже знаете, что магический обряд, проведенный на конкретного человека,

даже самым сильным практиком может на него никак не подействовать. Все зависит от

вибраций  того,  кто  подвержен  воздействию.  То  есть,  если  у  человека  существует

энергетическое  поле  высоких  вибраций,  то  эта  темная  программа  не  то,  что  не

прилипнет или прицепится, она просто от него отразится и может уйти тому, кто ее

послал. Естественно, там есть свои методы защиты от этого, но, тем не менее, это так и

есть.  И  только  если  в  человеке  есть  низковибрационная  мысль.  А  что  такое

низковибрационная  мысль?  Самая  высшая  вибрация  принадлежит  тому,  кто  ее

сотворил.  Это  вибрация  чистой  любви,  радости,  принятия  всего,  что  происходит,

благодарности и сочувствия. Все, что от нее отличается по вибрациям, будет ниже ее,

например, легкое раздражение или застарелая обида. В материальном мире не видно

этих  образований,  однако,  в  астральном  мире  все  это  четко  проявляющийся  образ.

Например, те же мыслеформы обиды, злости, ревности, зависти и т.д. из астрального

пространства  видны  как  некоторые  ленты  темного  цвета,  шнуры  или  некоторые

облака, которые окружают. То есть это вполне реальные образования.

Наш  разумный  Дух,  который  воплотился  в  земное  тело,  способен  своими

мыслями создать некоторую мыслеформу, зарядив ее собственной жизненной силой, и

он дает ей некоторую сознательность. В дальнейшем, если эта мыслеформа негативная,

она будет провоцировать его на подобные мысли. В вашей психологии это называется

памятью.  Т.е.  человек  создал  в  своей  памяти  негативную  ситуацию  и  постоянно

возвращается к этим воспоминаниям. И человек не хочет возвращаться, но мысль сама

к нему приходит.  Такие мыслеформы некоторыми целителями воспринимаются при

диагностике как отдельные сущности. У таких сущностей есть какая-то сознательная

жизнь, они стремятся, во-первых, к сохранению своей собственной жизни, которой ее

наделил  и  к  исполнению  того  желания  или  чувства,  которой она  была  порождена.

Такая  способность  порождать  таких живых существ,  таких живых мыслеформ дана

нам  всем  Богом,  но  она   дана  для  положительных  целей.  Чтобы  мы  создавали



положительные  мыслеформы,  которые  в  дальнейшем  будут  помогать  нам  на  пути

развития. Но некоторые люди используют их таким образом, что  притягивают к себе

различные  магические  воздействия  со  стороны  и  ускоряют  течение  различных

болезней. То есть одна и та же инфекция, попав в организм разных людей, будет по-

разному  себя  вести,  потому  что  иммунный  ответ  организма  уже  зависит  от  его

вибраций  астрально-ментального  поля.  То  есть,  чем  чище  и  светлее  мысли,  тем

сильнее  иммунитет.  Но  только  если  у  иммунитета  есть  ресурсы  на  производство

клеток,  а  это  зависит  от  разнообразного  питания,  отдыха,  занятия  спортом  или

физической  активностью.  Потому  что  если  человек  будет  просто  сидеть  и  думать

положительно, но при этом не будет развивать свое физическое тело, то у него, как вы

понимаете, иммунитет будет нарушен. 

Поэтому  в  человеке,  так  как  он  состоит  из  физического  тела,  астрально-

ментальных полей и из самого сознания Духа, все должно быть развито гармонично.

Тело и мысли, и эмоции должны быть здоровы и адекватны в той ситуации, в которой

они возникают. 

 

35:35  Продуктивные способы воздействия на онкологические заболевания.

Богдана:  Спасибо.  Хотелось  бы  вернуться  к  онкологическим  заболеваниям.

Скажите, пожалуйста, как на Ваш взгляд, у нас на Земле имеются самые продуктивные

способы воздействия на рак как медикаментозные, так и немедикаментозные?

Ирина:  Лично я сторонник,  что  бы каждого ракового больного и,  вообще,  у

каждого  больного  вначале  выявить  энергетические  вибрации  его  организма,  а  уже

потом  назначать  лечение.  Но,  в  общем  и  целом,  насколько  я  знаком  с  этим

заболеванием, я отрицаю необходимость воздействия именно иммунодепрессивной и

цитотоксической  терапии,  потому  что  при  раковом  процессе,  в  подавляющем

большинстве  случаев,  иммунная  система  больного  и  так  угнетена  самим  этим

процессом.  Поэтому  использование  химических  препаратов,  хоть  и  разрушающих

какую-то часть клеток опухоли, но еще больше уменьшающих выработку иммунных

клеток,  способно  еще  больше  активизировать  раковый  процесс,  который  на  время

будет угнетен, но после прекращения терапии возникнет в новом месте. Я сторонник

воздействия  на  рак  именно  с  точки  зрения  иммуностимуляторов.  Вначале  это

проведение  полного  очищения  организма  от  всех  форм  паразитов,  которые

обнаружатся на диагностике, потом очищение от продуктов обмена этих паразитов и

тех токсинов,  которые образовались  при их разрушении химическими препаратами.



Затем,  стимуляция  иммунитета  больного  совместно  с  пополнением  его  организма

витаминами  и  микроэлементами,  так  как  раковые  клетки,  как  и  любые  паразиты,

потребляют очень много микроэлементов, витаминов и глюкозы, которая поступает с

пищей.  Обычно  у  больного  наблюдается  недостаток  этих  элементов.  При  этом,  те

витамины и микроэлементы и та пища, которую он употребляет, не избавившись от

опухоли, идут на пополнение запасов самой опухоли. Потому что обмен веществ в ее

тканях может быть в десятки раз быстрее,  чем у клеток самого организма. Поэтому

использование  витаминов  и  минералов  у  раковых больных,  которые не  избавились

хотя  бы от большей части  самой опухоли,  не  приведет ни к  чему.   Не приведет  к

пополнению  самого  организма  этими  элементами,  потому  что  опухоль,  те  клетки,

которые в ней содержатся, почти все заберут на себя. Это касается и глюкозы, и других

необходимых для жизнедеятельности организма веществ.

 

39:23 Способы защиты целителя в процессе работы с больным человеком.

Богдана:  Скажите,  пожалуйста,  как  защитить  целителю  себя  от  болезней  и

другого  вида  воздействий,  которые  могут  перейти  на  него  в  процессе  работы  с

больным человеком?

Ирина:  Я  поэтому  и  говорю  Вам  об  уверенности,  потому  что  та  энергия

уверенности в себе и та вибрация отсутствия сомнения, которая будет, она уже зарядит

Ваше  поле  той  энергией,  которая  будет  отталкивать  от  Вас  негативные  вибрации

больного.  Говоря  проще,  если  Вы  не  просто  допустите  мысль,  что  что-то  к  Вам

переходит, а Вы в нее поверите, то Вы этим запустите как раз процесс принятия тех

вибраций.  Но  все  будет  зависеть  от  Вашего  собственного  организма,   от  Ваших

собственных  мыслеформ,  от  Вашего  собственного  заряда  астрально-ментальных

полей,  потому что если эта вибрация болезни будет Вам чужда,  то Ваше поле,  как

энергополе человека и любого плотноматериального существа будет самоочищаться.

Но  в  том  случае,  если  у  Вас  уже  есть  предпосылки  к  собственному  похожему

заболеванию, то это может ускорить процесс развития этого заболевания. Существует

огромное  количество  специальных  методов  защиты,  в  зависимости  от  методов

целительства,  и  те  сущности,  которые передают  Вам  энергию,  обычно  передают  и

систему защиты. Есть системы защиты перед сеансом, например, представление себя в

различных  энергетических  оболочках,  начиная  от  шара  белого  цвета  и  заканчивая

пирамидами разных форм, ракушками, лучом света и завершая методами защиты после

сеанса  целительства.  Производится  это  как  чтение  определенных  мантр,  заговоров,



очищение  огнем,  водой  и  другими  стихиями.  Существуют  разнообразные  техники.

Лично я могу сказать следующее: работает та техника, в которую Вы лично верите, и

только  если  Вы уверены  в  себе.  Потому что  именно  энергия  веры придает  Вашей

визуализации ту форму энергии, которая создается вокруг Вашего поля и которая Вас

защищает.

 

42:41  Приборы  для  самостоятельного  лечения  заболеваний  и  их

эффективность у разных пациентов.

Богдана: Скажите, пожалуйста, есть задумка изобрести прибор, который могли

бы использовать люди самостоятельно для лечения, как альтернативу целительскому

воздействию.  Есть  ли  возможность  у  землян  изготовить  такой  прибор  в  настоящее

время, или это утопия, и воздействие целителя ничем не может быть заменено?

Ирина: У вас есть приборы, которые были созданы на основе изучения энергии

целителей.  У вас  есть  на  Земле эти приборы.  Они имитируют  поля,  которые были

зафиксированы в работе того или иного целителя. Но, как Вы понимаете,  они были

зафиксированы  при  работе  только  с  определенным пациентом  или  с  определенной

группой пациентов.  При любом заболевании,  даже если еще был и другой человек,

который  болеет  тем  же  заболеванием,  но  с  другим  организмом  и  с  другими

вибрациями, то те вибрации, которые были созданы для другого, и которые имитирует

прибор,  могут  на  второго  человека  совсем  не  подействовать.  Работа  целителя  и

пациента очень индивидуальна. Я повторяю, что при одном и том же заболевании у

разных пациентов могут использоваться совершенно разные энергии, в зависимости от

причин, вызвавших это заболевание и от сопутствующих проблем, как энергетического

плана, так и эмоционального, ментального, физического и даже социального.

Богдана: Если мы изначально выявим энергетические вибрации больного и уже

построим прибор по частоте  воздействия  к  этим вибрациям,  то  излечение  все-таки

возможно?

Ирина:  Если  Вы  выявите  энергетические  вибрации  больного  и  будете

направлять в его организм те же самые вибрации, но с противоположным зарядом?

Богдана: Да, компенсировать. Я именно про это говорю.

Ирина: Это будет действовать на его клетки, но только в тот момент, когда вы

будете производить это воздействие. Это будет временный эффект, похожий на эффект

от обезболивающих лекарств. Когда человек выйдет из сферы действия прибора, эти

вибрации, которые производит его больной организм, вновь будут производиться.



 

45:49  Целительство на Эслере.

Богдана:  На  вашей  планете  практикуется  целительство,  или  у  вас  другие

методы лечения. Как это происходит у вас?

Ирина:  На  нашей  планете  медицина  существует  в  виде  синтеза  философии,

эзотерики  и  биологии.  У  нас  каждая  болезнь  рассматривается  на  уровне

психологическом,  биологическом  и  энергетическом.  Естественно  у  нас  есть

химические  препараты,  различные  приборы  и  особые  места  в  астральном

пространстве,  куда  помещаются  больные.  Это  комната  в  астральном  пространстве,

только не физическом. И там существуют определенные вибрации, которые вызывают

изменения в астральном поле.

 

47:30  Правила взаимодействия с потусторонним миром.

Богдана: Вопрос, не относящийся к целительству. Иногда прилетают мертвые

на улице, на кладбище, во сне. Уже знаем звук, энергию, запах, по которым можно

определить, что мертвые рядом. Какое-то время эти объекты находятся рядом, потом

исчезают. Они часто пытаются что-то сказать. Нужно ли налаживать общение с такими

сущностями, и как научиться слышать разговор на понятном нам языке? Как можно

общаться без ущерба с ними для себя и для своих близких? Потому что после этого

чувствуешь потерю энергии.

Ирина: Те, кого вы называете мертвыми - это некоторые виды плазмоидов или

невоплощенные  Духи  разного  уровня.  При  взаимодействии  тонкоматериальной

сущности  или  нематериальной  сущности  с  любым  человеком,  во  всех  случаях

происходит энергообмен. Здесь только ваше желание. Если вы хотите с ним общаться,

если вы чувствуете его обращение к себе, то вы просите его мысленно говорить с вами

в тех образах и словах, которые будут вам понятны. Если у него это не получается, он

не всегда может с вами совместиться, то используя свою волю просите его: я прошу

оставить меня в покое и больше никогда ко мне не обращаться. Никакое насилие не

может быть одобрено в Духовном мире. И все зависит от цели той сущности, которая к

вам обращается, от ее духовного уровня, откуда она пришла к Вам и зачем. Общаться

безопасно можно со всеми, но нужно понимать, что все есть Бог и отражение Бога в

вас самих. Если Вы будете верить в то, что общение безопасно для Вас, Вы будете этой

верой себя защищать. Если Вы будете верить, что она Вам навредит, будете ее бояться,

тем  самым  будете  открывать  свою  защиту  для  приема  каких-то  программ  от  нее.



Возможна потеря жизненной силы при условии, что Вы несовместимы по вибрациям, в

данном  случае  энергия  уходит  не  к  сущности,  а  на  сам  контакт,  на  установление

канала.  Если  полностью  избежать  потери  жизненной  силы  в  этом  контакте

невозможно,  то  я  могу  посоветовать  Вам,  после  контакта  восстанавливать  свою

жизненную силу тем способом, который для вас привычен. Потому что при общении с

Духовным миром всегда  происходит  энергообмен,  который может  происходить  по-

разному.

 

51:01 Предчувствие как подсказка из Духовного мира.

Богдана:  Иногда бывает предчувствие какого-то нехорошего события,  и,  как

правило,  такое  событие  происходит.   Такое  событие  можно  изменить  или  это

фатальность?

Ирина:  Предчувствие  -  это  не  просто  Ваше  собственное  предчувствие,  это

подсказки  высоких  духовных  сущностей,  которым  известно  будущее.  Но  это  не

происходит  просто  так.  Все  происходит  с  целью, что  бы Вы что-то  изменили,  или

когда это произойдет, Вы поверили в то, что существует Духовный мир. Существует

Бог,  который  знает  будущее  и  подсказывает  своим  высшим  Ангелам,  высшим

существам  о  том,  что  будущее  известно.  Никогда  такие  предчувствия  не  бывают

просто так.  Будущее многовариантно и его действительно можно изменить, но если

было  какое-то  предчувствие,  и  это  действительно  произошло,  и  его  не  удалось

изменить, несмотря на попытки это сделать, значит, оно было дано с целью, чтобы Вы

и  те,  кому  Вы  в  дальнейшем  будете  рассказывать  об  этом,  поверили,  т.е.  для

свидетельствования.   Предчувствие дано либо для изменения его (это предчувствие

чего-то плохого), либо для увеличения веры в Духовный  мир у тех, кто не способен

его почувствовать. Это не просто так. 

 

53:10  Астральный контакт Валерия с инопланетянами и его детальный

анализ.

Богдана:  Приблизительно  в  2007  году  мой  сын  видел  летающую  тарелку

инопланетян. Он сильно испугался и спрятался. На тот момент ему было около 18 лет.

Затем его астрально забрали на тарелку, и он видел, как ему делали операцию. Что за

операцию ему делали и зачем?

Ирина: Опишите инопланетян и сам контакт. Это могут быть кто угодно.

Валерий: Они были похожи на серых, небольших гуманоидов, с двумя глазами



черного цвета.  Выглядели они так,  как сейчас,  в основном,  используют в фильмах.

Высота  тела  около полутора  метров.   И после контакта  было ощущение,  что  меня

просто выбросили из корабля, и я сразу прямым полетом полетел в тело. И когда я уже

очнулся в теле, то я не мог пошевелиться. Тело ломило, были колики, и температура

тела была просто ледяная: тело остыло, и я не понял, что это было. Но после этого

начались видения. Если мне кто-то что-то говорит, то я вижу, что с ним происходит,

или будет происходить, и что он делает. Вижу, когда человек меня обманывает, и как

все происходит на самом деле. Все это начало происходить после контакта. Что это

было, я до сих пор так и не понял.

Ирина: Опишите начало контакта, пожалуйста. Вы сами вышли из тела или они

Вас увидели?

Валерий:  Я  лег  спать  и  очнулся  от  дискомфортного  состояния  организма.

Открыл глаза и понял, что я, как будто, в кабинете у врача. Осмотревшись, я понял, что

все вокруг металлическое и есть иллюминаторы, из которых я видел, что я находился в

космосе.

Ирина: Кто был рядом с Вами?

Валерий: Рядом со мной было два гуманоида.

Ирина: Они что-то Вам говорили?

Валерий: Говорили на непонятном для меня языке.

Ирина: Вы мысленно его слышали?

Валерий: Да, я мысленно его слышал.

Ирина: Вы пытались к ним обратиться?

Валерий:  Я пытался  спросить:  что происходит?  Но я не мог говорить.  Было

ощущение, что рот был заклеен или зашит. 

Ирина: А мысленно пытались спросить у них: где я, кто вы?

Валерий: Нет. Я сильно испугался. 

Ирина: Вы понимали, что Вы вне физического тела? Или Вы думали, что Вы в

теле?

Валерий: Я думал, что я в теле.

Ирина: То есть Вы подумали, что Вас из дома забрали в физическом теле?

Валерий: Да, верно.        

Ирина: При этом контакте Вы были одни в квартире, или кто-то присутствовал?

Валерий: Был маленький ребенок - моя сестра, но она спала. На момент, когда я

уже очнулся в теле и начал шевелиться, она меня потрогала и спросила: «А что с тобой



происходит, почему ты весь ледяной?» И я рассказал ей всю ситуацию.

Ирина: В Вашем физическом мире это было ночью?

Валерий: Да, это было ночью.

Ирина:  Когда Вы оказались в этом космическом корабле, эти два гуманоида

просто наблюдали за Вами, или они производили какие-то действия?

Валерий:  Производили  действия  с  телом,  потому  что  было  ощущение,  что

разрезан живот, и в животе ковыряются.

Ирина: До этого контакта, за неделю или за две, Вы обращались к какому-то

целителю?

Валерий: Нет.

Ирина:  Сами  практиковали  какие-либо  практики  астрального  путешествия,

оккультного эксцентризма?

Валерий: Нет, так как с этого момента все и началось.

Ирина: Перед контактом Вы видели физически неопознанный объект?

Валерий: Да, видел в 200 или 300 метрах от меня, очень близко.

Ирина: За сколько по времени до контакта вы видели НЛО?

Валерий: Где-то за сутки.

Ирина: Это был корабль, шар или другая форма? Что он делал, как себя вел и

другие особенности; он был один или несколько?

Валерий: Это было ночью, я был в лесу на горе. Я посмотрел с горы в сторону

леса и увидел корабль в форме тарелки треугольного типа, и с него, в сторону деревьев

к земле, был луч света, как будто что-то искали.  Когда я это увидел, то я спрятался за

деревом и наблюдал за этим. Объект летал на протяжении 15-20 минут и что-то искал.

Затем я побежал в сторону дома.

Ирина: Он перемещался к Вам ближе?

Валерий: Нет, он перемещался из стороны в сторону, но ко мне не подлетал.

Ирина: А что Вы подумали, когда его увидели?

Валерий: Я подумал, что они что-то ищут, что им что-то надо.

Ирина: Как Вы их восприняли?

Валерий:  Я увидел корабль и понял, что это тарелка,  т.к. Луна светила, и ее

очень хорошо было видно.

Ирина: То есть Вы сразу поняли, что это пришельцы с другой планеты?

Валерий: Да, и из-за этого пошел испуг.

Ирина: У Вас возникло желание вступить с ними в контакт?



Валерий: Этого желания не было, было только чувство страха.

Ирина: Вы чувствовали угрозу, которая исходит от этой тарелки или, скорее,

интерес?

Валерий: Больше угрозу.

Ирина: Вы посчитали, что Вам могут причинить вред?

Валерий: Да.

Ирина: По какой причине? Вы чувствовали это энергетически или просто из-за

того, что много читали негативного о пришельцах?

Валерий: Наверное, на энергетическом уровне почувствовал дискомфорт.

Ирина: Вы чувствовали, что с корабля вас заметили?

Валерий: Да, такое ощущение было.

Ирина: На основании того, что Вы сейчас рассказали и по Вашему описанию, я

могу  сделать  вывод,  что  это  были  представители  планеты  Ташиг.  У  них  есть

контактеры  и  то,  что  Вы  видели  в  лесу  -  это  мог  быть  контакт  с  каким-либо

контактером.  У них есть физические контактеры. Какой-либо контактер мог прийти

физически в тот лес, и Вы могли случайно увидеть начало или окончание контакта. То,

что вы называете лучом - это антигравитационный луч, чтобы поднимать или опускать

контактера. И, как я понял, когда Вы ушли домой, а тарелка еще оставалась?

Валерий: Да.

Ирина:  В  то  время  мог  и  произойти  контакт  с  тем  контактером,  который

пришел на встречу. Его могли забрать на корабль, либо было окончание контакта, и

они его опустили обратно. Вы могли этого просто не увидеть. И так как Вы, возможно,

оказались  случайно в этом районе, и в это время, когда никто этого не ожидал, так как

с  контактерами  договариваются  о  времени  и  месте  контакта,  то  Вас  почувствовал

прибор на корабле, который чувствует наличие вокруг живых разумных существ по

вибрациям  их  мозга,  которые отличаются  от  вибраций  мозга  животных,  например.

Есть  специальные  биологические  анализаторы,  которые  чувствуют,  показывают

пилоту, что рядом с кораблем на определенном расстоянии и направлении находится

разумное  существо,  например  землянин.  И  по  вибрациям,  по  виду  его  мозговой

активности, пилот видит, как он реагирует на то, что он видит. В любом случае, по

Вашим подавленным вибрациям страха они увидели, что Вы не желаете физического

контакта, что Вы не стремитесь к контакту. Так как, когда есть интерес к контакту, то

вибрация другая.  И когда Вы ушли домой, кто-то из пилотов этого корабля все же

решил посетить Вас в астральном теле, несмотря на то, что Вы не хотели физического



контакта. Но все же, что-то их заинтересовало по Вашей вибрации, и они решили Вас

исследовать  астрально.  Все,  что  Вы  рассказывали  в  продолжении  о  том,  как  Вас

забрали  на  корабль  в  астральном  теле,  то,  да  -  они  могут  использовать  такую

возможность.  Когда Вы легли спать,  а  во время сна астральное тело отделяется  от

физического, и все пилоты космических кораблей знают, когда на Земле ночь. И так

как Вашу вибрацию они уже узнали на приборе, то они смогли настроиться на нее.

Среди  ташиганцев  очень  много  астральных  путешественников.  Вот,  например,  я

сейчас  нахожусь  здесь  в  астральном  теле,  и  астральный  путешественник  может

настроиться на эти вибрации по показаниям прибора. То есть ташиганские астральные

путешественники находились  на  вибрации Вашего  тела,  дождались  ночи,  когда  Вы

выйдете естественным путем, чтобы не выводить вас насильно, так как, таким образом,

можно вызвать повреждения в физическом теле, если выводить человека, не имеющего

опыт  астрального  путешествия.  Поэтому,  они  дождались  естественного  вывода

астрального  тела  во  сне,  Ваше тело  заснуло,  и  Вы вышли.  Они вышли с  Вами на

контакт в астральном плане и то, что Вы увидели корабль, двух гуманоидов - это был

астральный  образ.  Потому  что  Духи,  которые  выходят  в  Астрал,  могут  своими

мыслеформами сформировать образ дома, тарелки, космоса и всего того, что есть.

Для  чего  они  это  сделали?  Почему  Вы  это  увидели,  ведь  Вы  могли  и  не

запомнить  этого  или  посчитать  за  сон?  Потому  что  когда  Ваше  астральное  тело

оказалось рядом с ними, а астральные вибрации ташиганцев значительно отличаются

от  вибраций  землянина,  -  оно  почувствовало  чужие  вибрации  и  осознало  себя,

осознало опасность. Затем Вы увидели двух гуманоидов в Астрале и то, что они с Вами

делали:  разрезали  живот  и  т.д.  -  это  был  образ  того,  что  проводили  исследования

Вашего астрального тела. Физически Вам ничего не разрезали. Для каких целей им это

было  нужно,  это  нужно  говорить  с  ними.  Продолжение  контакта  после  этого  не

последовало?

Валерий: Нет. После этого начались видения в этом мире.

Ирина: До контакта у Вас ничего подобного не было из того, что Вы сейчас

описываете,  или  все  же  было,  но  не  в  такой  форме?  Вспомните  свое  детство,

подростковый возраст? Что скажет мама: Вы замечали в сыне какие-либо проявления?

Валерий: Нет.

Богдана: Вообще замечала. Я не скажу, что было ясновидение, но причастие у

него было всегда.

Ирина: До этого контакта, похожие случаи были с ним?



Богдана: Нет, не было.

Ирина: Я имею в виду причастие?

Богдана: Он мог сказать, например: мам, скорее всего, будет вот так. И так и

было, именно в таком виде.

Ирина:  Почему  я  это  спросил?  У  Вас  могли  быть  заложены  способности,

например,  с  прошлого  воплощения,  с  Духовного  мира.  Способности  особого,

интуитивного  познания  реальности.  Вы,  например,  можете  неосознанно

взаимодействовать с ноосферой Земли или с духовными учителями из Духовного мира.

Все этого могло проявиться после контакта из-за того, что на Ваше астральное тело

было произведено воздействие.  Например, невольно обследуя Ваше астральное тело

различными энергиями, Вам могли что-то усилить, например то, что у Вас уже было.

Поэтому я  и  спросил о  более  ранних проявлениях  Вашей интуиции.  И Ваша мама

утверждает, что так и было, и что она замечала подобное в Вас и ранее.

Богдана:  Спасибо большое, спасибо Мид. Очень интересные были ответы на

вопросы. Я думаю,  что вопросы возникнут  и еще после анализа  наших разговоров.

Большое спасибо.

Ирина: Хорошо. До свидания.


